



Los alumnos montaron en motos.

## Una treintena de alumnos del ICEDE visita el acuartelamiento de la Guardia Civil

DB / ARANDA

El Acuartelamiento de la Guardia Civil de Aranda de Duero, ha recibido el pasado viernes 3 de Mayo, la visita de un grupo de escolares, compuesto por treinta niños y niñas y cuatro profesoras, pertenecientes a los cursos de Educación Primaria del Colegio Público ICEDE de la capital ribereña.

Durante la mañana de esta jornada, los niños pudieron comprobar los vehículos y motocicletas con los que los guardias civiles de las especialidades de Seguridad Ciudadana y Tráfico, realizan su trabajo diario. Recibieron una pequeña charla formativa a través de la cuál pudieron conocer de primera mano cuáles son las funciones que realizan los agentes, los medios materiales con los que disponen y cómo desempeñan esta labor de servicio al ciudadano.

La parte práctica, sin duda fue la más emocionante para los pequeños, sintiéndose por un rato 'auténticos Agentes de Tráfico'. Los estudiantes tuvieron la oportunidad de subirse a los vehículos oficiales como si de un control se tratara con los rotativos puestos o realizando pruebas de alcoholemias, conociendo que también ellos pueden ser requeridos, como peatones, para realizar la prueba de alcoholemia.

En otro orden de cosas, este mismo centro educativo, dentro de las XIV Jornadas Nacionales del Deporte, celebró a partir de las 10:00 horas la Olimpiada ICEDE. Una convocatoria que respaldaron 36 equipos que supusieron un total de participantes de más de 330, que durante toda la mañana pudieron participar en variadas pruebas deportivas.